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阿代尔顿正式加盟建业

本报讯 在中超二次转会窗口行将关闭
的前一天，建业俱乐部终于完成了今夏最重
要的一单球员引进生意：巴西中卫阿代尔顿
昨天正式和建业签约，将身披34号战袍出战
中超联赛。

今年的中后卫一直是建业队的一个薄弱
环节，所以从主教练维斯雷恩到普通球迷，对
于这个之前已经有所了解的外援可谓是“翘
首以盼”，为了确保阿代尔顿能够在本周日客
场同上海申鑫队的比赛中出场，在签约的同
时，建业俱乐部也派专人前往北京为他办理
了中超参赛手续。

完成签约手续之后，阿代尔顿昨天就出现
在了中牟基地，并参加了队伍的训练，首堂训
练课，他给维斯雷恩留下了不错的印象。从过
往的履历看，没必要怀疑阿代尔顿的实力，他
现在最大的问题就是要尽快和全队磨合。毕
竟，算上昨天，首场比赛前，他和全队在一起
的时间不过才4天。 首席记者 郭韬略

夺斯杯10连胜 男篮状态出来了
前晚，2012年斯坦科维奇杯篮球赛在广州

落幕，中国男篮在决赛中以70∶51轻取澳大利
亚，首次夺得斯杯冠军。斯杯2005年创办，如
今已举办了8届，身为东道主的中国男篮此前
的最好成绩是两次亚军。算上本场胜利，男篮
在过去的10场国内热身赛中取得了10连胜的
成绩。“我们的专注度比之前更好，板凳球员的
表现也不错，我们现在已经等不及要去伦敦
了。”赛后，男篮主帅邓华德表示。

斯杯结束后，中国男篮将在一周后以现
在的 15 人阵容前往波兰进行热身赛。比赛
结束后，男篮将奔赴伦敦。 阿文

足球基金会挂牌 杨楠做公益
本报讯 就在球迷们将目光集中在正在

中超沉浮的建业队身上的时候，前建业俱乐部
掌门人、已经远离中超多日的杨楠在最近悄然
完成了一件不为人知，却可能会对河南足球产
生重大影响的事情——她执掌的河南足球事
业发展基金正式挂牌儿，这是国内第一个专门
从事足球公益事业的民间公募基金会。

2007年12月，河南建业足球事业发展基
金会成立，从 2010 年底，杨楠开始将更多的
精力放在了基金会上。在基金会运作初期，

“足球人才培养+足球普及”将是重要计划之
一。一方面基金会会通过“校园足球计划”推
动河南百万学生阳光体育运动的开展；另一
方面，将会联合省足协组建青少年训练营，有
效衔接U13、U15、U17足球人才梯队建设，培
养青少年足球人才，同时为职业足球输送人
才。基金会主办的“足球小天才”选拔活动也
很快将在全省范围内铺开。做公募基金，杨
楠还不忘强调“公开，透明。只有这样，才能
走得长远”。 首席记者 郭韬略

世界名校“艇”进中原
本报讯 每年一度的牛津、剑桥赛艇对抗

赛历史悠久，世界闻名，美国也有耶鲁、哈佛
对抗赛，从1999年开始，北大、清华也会每年
在昆玉河上进行一次赛艇对抗。如果这些名
校赛艇队来到郑州，展开对抗，将会是一番怎
样的情景？8月 25日，郑州市民就将近距离
欣赏到这样的精彩。

由国家体育总局水上运动管理中心、河
南省体育局等单位主办的中国·郑州2012国
际名校赛艇挑战赛将于8月25日在郑东新区
举行。届时，来自牛津大学、剑桥大学、耶鲁
大学、伦敦大学、华盛顿大学、阿姆斯特丹大
学、新西兰奥塔哥大学、意大利帕维亚大学的
赛艇队，将和国内的清华大学、上海交大、西
安交大、第四军医大的赛艇队在郑东新区如
意湖上同场竞技。这也是郑州第一次举办国
际赛艇比赛。

本次比赛项目为男子八人单桨有舵手赛艇，
赛道长度为1800 米，比赛分预赛和决赛，最
终决出冠军队伍。 首席记者 郭韬略

女版“穆特鲁”竟然落选

田源被业内誉为女版“穆特鲁”，来自湖
北，王明娟，来自湖南，均是中国举重优秀选
手。在2002年世锦赛中，王明娟以打破3项世
界纪录的成绩包揽49公斤级3块金牌。虽然
王明娟也曾有着辉煌的成绩，但从近两年特别
是北京奥运会之后，与田源的成绩相比，王明
娟几乎不占任何优势，特别是今年世锦赛，在
被田源以11公斤优势完胜后，外界一致认为
她将无缘伦敦。而在名单公布之后，田源的落
选、王明娟的入选已然引起了一片质疑。

网曝“田源是双性人”

不管从近期表现还是全锦赛成绩来看，
田源的落选都是“不寻常”的，这也让人不由
得开始联想“不寻常”的理由，那就是网络上
疯狂传播的“田源是双性人”的流言。进入
2012年以来，这则流言在国内各大知名网络
论坛上广泛流传，不仅分析和术语运用都十分
专业，而且两次大规模传播的时间段也极为特
殊：一次是3月底，即在4月初的全国锦标赛暨
伦敦奥运会选拔赛即将举办之际；一次是6月
中旬，即奥运名单即将敲定之时。在4月初的
全锦赛上，曾有记者针对此事向举摔柔中心主

任马文广提问，遭到后者严厉驳斥。
对于“双性人”这个话题，很多体育迷也

许都并不陌生，此前南非田径运动员塞门亚
就曾被检验出是“雌雄同体”的双性人，虽然
国际田联仍旧保持了其拥有的所有冠军头衔

和奖牌，但仍旧造成了一定的负面影响。举

重队之所以最终做出这个决定，也可能有这

一方面的考虑。毕竟在该级别的比赛中，唯

一能够与中国竞争的土耳其名将塔伊兰在

2012年 6月 15日被禁赛，所以伦敦奥运会该

级别的比赛，中国队无论是派田源还是王明

娟去，金牌基本上都“袋袋平安”，无谓冒可能

被查出有问题的风险。

“阴谋论”作怪？

与此同时，网上也同时流传另一则说

法——称田源的落选很有可能是“阴谋论”

在起作用。该说法称，田源和王明娟两人无

论谁去，都可以夺冠。而攻击田源的帖子，很
有可能就出自于内部人之手。

此说一出，情况更加扑朔迷离。毕竟在圈
内，谁都知道，每一个入选奥运选手的背后，都
有一个庞大的利益集团；而每一块奥运金牌的
背后，更关系着一些人的体育仕途。 邓菲菲

刘翔出征伦敦奥运

妈妈送了一个红色锦囊妈妈送了一个红色锦囊
直言奥运会是一场游戏

昨日中午，刘翔搭乘VS251航班从上海出发飞往伦敦，正式开始他的
伦敦奥运之行。出征伦敦，不言夺金。刘翔说：“不管取得什么样的成绩，
都平静地去面对就可以了，反正就是一场游戏嘛，自己尽力就好了！”

父母带来幸运符
早上七点半，刘翔父母就来到基地为儿子送行。

从小到大，刘翔大大小小的比赛出征前，父母一般都
不会来送行，“怕给翔翔添麻烦”。记忆中，只有两次
出征，父母来基地送行。一次是 4年前去美国进行脚
伤手术前，一次就是今天。

翔妈手中，攥 着 一 把 伞 和 一 个 红 色 的小锦
囊——伞是一个月前在美国尤金买的，那次尤金
的暴风雨见证了刘翔“追风”的 12秒 87，红色锦囊里
则是个幸运符……两件小东西，包含着母亲对儿子的
美好祝福，“希望能给翔翔的奥运比赛带来好运”。

伦敦赛场过生日
8时多，一身红衣的刘翔走出宿舍，头顶着新剪的短发，格外精神。

这是刘翔的第三届奥运会，3次出征，心情各不相同。刘翔坦言，这次是最
轻松的。“雅典那时，我一门心思就想着要拼。能跑进前八就好。”而北京主
场压力之大，难以想象。如今，按照他自己的话来说，已经“比别的运动员
多一点经历，多一点机会。只要能跑出自己的水平，那就可以了”。

教练孙海平透露，美国回来后，刘翔腰部两侧肋骨间肌肉曾经
出现过疼痛反应。为此，他们调整了原定的训练计划，让刘翔进
行了一个月的调整恢复。到达伦敦训练基地后，将根据情况再适
度给刘翔上训练量。“现在安全是最重要的。”

两天后，也就是刘翔29岁生日当天，他将迎来伦敦奥运会前最重要的
一次热身——钻石联赛伦敦站比赛。美国诸强悉数参赛，刘翔却毫无压
力。在他看来，这只是一次热身，目的是寻找比赛感觉。唯一特别的是，这
是他第一次在赛场过生日。 法晚

“

前天，伦敦奥运会中国代
表团正式成立，各运动队的参
赛名单也一一浮出水面，作为
夺金重点项目之一的举重也
因为这份名单再次成为焦
点。去年在世锦赛上夺得 3
枚金牌的田源爆冷落选，取而
代之的是老将王明娟，这样不
寻常的结果迅速引来一片质
疑之声。甚至有人忍不住联
想，优势明显的田源最后关头
落选，是否与此前网上有关她
的“双性人”传言有关？

美国代表团服装
重现贝雷帽经典
网友讥讽“娘娘腔”

昨日，美国代表团公布了开幕
式中将要使用的服装，包括上装、
下装、帽子、围巾等。其中，贝雷帽
格外引人注目。

在看到毫无新意的设计之后，
美国网友“很不买账”，大呼“太无
趣”、“完全看不出区别”、“穿这衣
服简直是娘娘腔”、“一点都不美
国，倒像是法国”、“贝雷帽太奇怪
了”。不过设计师劳伦形容这次的
帽子为“非常有趣的贝雷帽”，他还
回忆说：“上一次我们在奥运上用
贝雷帽的时候，很令人吃惊，开幕
式一结束贝雷帽就销售一空”。

凌风
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我没有一例兴奋剂的事件，我也没有任何问题，不知道为何不
能参加奥运会。” ——田源


